
令和６年２月定例会

３月８日(金)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 ９ 松 島 幸 一

民主・県民

２ ５ 渡 邉 直 子

ク ラ ブ

３ 自由民主党 １２ 福 田 司

４ 自由民主党 ２９ 木 口 京 子

［一括質問］

１ 中山間地域の振興について

２ 空き家を生まない取組について

３ 第３次岡山県歯科保健推進計画
（案）について

４ 県北・中山間地域の医療提供体
制について

［一問一答］

１ 医療人材等の確保について

２ 依存症対策について

３ 強度行動障害について

４ 補装具費について

知 事

保健医療部長

土 木 部 長

［一括質問］

１ ほっとパーキングおかやまにつ
いて

２ いじめについて

３ 県立特別支援学校のスクールバ
スについて

４ 物流について

５ 観光について

［一括質問］

１ 人口減少対策について

２ 中山間地域の振興について

３ 多文化共生について

４ これまでの県庁生活等について

５ ６年間の思い等について

知 事

子ども・福祉部長

産業労働部長

教 育 長

知 事

県民生活部長

保健医療部長

子ども・福祉部長

教 育 長

警 察 本 部 長

知 事

横 田 副 知 事

総合政策局長

県民生活部長

教 育 長



一括質問

一般質問 自 民 党 松島議員

１ 中山間地域の振興について ［知 事 ］

２ 空き家を生まない取組について ［土 木 部 長 ］

３ 第３次岡山県歯科保健推進計画（案）について ［保 健 医 療 部 長 ］

(１) フッ化物の応用

(２) 障害のある方の歯科保健

(３) 歯科往診サポートセンター

４ 県北・中山間地域の医療提供体制について ［保 健 医 療 部 長 ］

(１) 救急安心センター事業

(２) 地域医療連携



一括質問

一般質問 民主・県民 渡邉議員

１ ほっとパーキングおかやまについて ［子ども･福祉部長 ］

２ いじめについて ［子ども･福祉部長 ］

３ 県立特別支援学校のスクールバスについて ［教 育 長 ］

４ 物流について

(１) 所見 ［知 事 ］

(２) 人手不足 ［産 業 労 働 部 長 ］

(３) 航路の維持 ［知 事 ］

５ 観光について ［産 業 労 働 部 長 ］

(１) サイクルツーリズム

(２) シェアサイクル

(３) 情報発信



一問一答

一般質問 自 民 党 福田議員

１ 医療人材等の確保について ［知 事 ］

２ 依存症対策について

(１) 所見 ［知 事 ］

(２) 患者の現状等 ［保 健 医 療 部 長 ］

(３) 犯罪の実態等 ［警 察 本 部 長 ］

(４) 支援体制の強化 ［保 健 医 療 部 長 ］

(５) 家族支援 ［保 健 医 療 部 長 ］

(６) 理解促進等 ［県 民 生 活 部 長 ］

［保 健 医 療 部 長 ］

［警 察 本 部 長 ］

(７) 予防教育 ［教 育 長 ］

(８) ギャンブル等依存症対策推進計画 ［保 健 医 療 部 長 ］

(９) 児童手当等 ［子ども･福祉部長 ］

３ 強度行動障害について

(１) 現状把握 ［子ども･福祉部長 ］

(２) 事業の実施状況等 ［子ども･福祉部長 ］

(３) 児童生徒への対応 ［教 育 長 ］

４ 補装具費について ［子ども･福祉部長 ］



一括質問

一般質問 自 民 党 木口議員

１ 人口減少対策について

(１) 次期岡山県人口ビジョン ［知 事 ］

(２) ＡＩの活用 ［総 合 政 策 局 長 ］

２ 中山間地域の振興について ［県 民 生 活 部 長 ］

３ 多文化共生について

(１) 日本語教育

ア 取組等 ［県 民 生 活 部 長 ］

イ 調査等 ［教 育 長 ］

(２) 災害前後の情報発信等 ［県 民 生 活 部 長 ］

４ これまでの県庁生活等について ［横 田 副 知 事 ］

５ ６年間の思い等について ［教 育 長 ］


